

Stadtallendorfer Hotel „Milano“

07.01.2020 - 12:00:00 von Förderverein Stab DSK e. V. (AG4)



— Übergabe der „Gelben Schleife“ im Beisein der Gäste.

präsentiert durch das Anbringen der Gelben Schleife am Firmensitz in Loshausen seine Solidarität und

Wertschätzung gegenüber den Angehörigen der Bundeswehr.

Der Einladung des Inhabers Herr Carsten Ciemer folgten neben Hauptmann Martin Würz (Vorsitzender Fördervereins Stab Division Schnelle Kräfte e.V) der Abteilungsleiter Personal Herr Oberst im Generalstabsdienst Andreas Ortmann.

Darüber hinaus waren weitere Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Militär bei der Feierstunde vor Ort. Oberst i.G. Ortmann sprach im Auftrag von Generalmajor Andreas Hannemann (Divisionskommandeur Division Schnelle Kräfte) den Dank für die Bereitschaft das Zeichen der Wertschätzung und Anerkennung anzubringen an den Eigentümer des Unternehmens aus.

„Die gelbe Schleife ist ein politisch unabhängiges Zeichen der Verbundenheit mit den Menschen in der Bundeswehr, die mit der Erfüllung Ihrer Aufgabe für die Bevölkerung der Bundesrepublik Deutschland uneingeschränkt eintreten und somit einen wichtigen Dienst verrichten“ so Oberst i.G. Andreas Ortmann. Unverändert ist die Aktion „Gelbe Schleife“ ein großer Erfolg. Mittlerweile zeigen in Mittel- und Oberhessen 49 Landkreise, Städte und Gemeinden, sowie 24 Unternehmen/Vereine dieses deutliche Zeichen der Solidarität.

Text/Foto: Würz

Einen Kommentar schreiben